



2º Trimestre - Curso 14/15

www.iesvegasbajas.com

27 de Marzo de 2015

VIAJES DE ESTUDIO

En este segundo trimestre se han sucedido los tradicionales **viajes de estudio** que cada año organiza el IES Vegas Bajas de Montijo.

LONDRES

Alumnos de 2º de ESO realizaron un viaje de **inmersión lingüística y cultural** a Londres, Reino Unido.

AL-ANDALUS

Los alumnos de 3º y 4º disfrutaron del interesante viaje **Al-Andalus**, visitando las ciudades de **Córdoba, Granada y Sevilla**.

ITALIA

Por su parte, el **viaje de estudios internacional** para



alumnos de **bachillerato** se ha realizado a Italia, recorriendo sus **principales ciudades turísticas**.

ENCUENTRO COMENIUS

En el apartado de intercambios, los alumnos del proyecto Comenius fueron recibidos por el **Liceo Quinto Orazio Flacco en Bari (Italia)**.

Continúa en páginas 2 y 3 ↗

Comiéndonos Europa

El IES Vegas Bajas Participa en el IX Concurso Escolar Día de Europa con un interesante proyecto multidisciplinar titulado **"Comiéndonos Europa"**. Lo realizan alumnos del **Ciclo Formativo** y se puede seguir a través del blog:

comiendonoseuropa.blogspot.com

El proyecto culminó con un singular **Acto Europeo** celebrado el jueves 26 de marzo en el Salón de Actos.



Contenido:

DÍA DEL CENTRO 2015

El viernes 13 de febrero, el IES Vegas Bajas celebró su **Día del Centro**. Un día en el que toda la comunidad educativa pudo disfrutar, dentro de un **magnífico ambiente festivo**, de numerosas actividades y talleres que hicieron pasar a todos una entretenidísima jornada.

Como ya es tradicional, abrió



el programa de actividades un **desayuno de convivencia**, en el que se degustaron distintas elaboraciones del **Ciclo Formativo** de Panadería, Repostería y Confitería, además de migas extremeñas y churros aportados por el **AMPA del centro**.

Después, en dos turnos, se

sucedieron las **actividades y talleres** programados.

En el apartado de manualidades, los alumnos trabajaron en el taller de elaboraciones de **estuches** para lápices y corazones marcapáginas y en el taller de decoración de **galletas**, en el obrador del ciclo.

Continúa en la página 2 ↗



DÍA DEL CENTRO	1
VIAJES DE ESTUDIO	1
COMIÉNDONOS EUROPA	1
DÍA DEL CENTRO	2
AL ANDALUS	2
ENCUENTRO COMENIUS BARI	2
VIAJE A LONDRES	3
VIAJE A ITALIA	3
ACCIÓN TUTORIAL	3
EXCURSIONES	4
BREVES	4
ACTIVIDADES CULTURALES	4

Actividades Complementarias y Extraescolares

Actividades del Día del Centro 2015



Dentro del plano cultural y científico se sucedieron distintas **actividades** y **concursos**: el túnel de los sentidos, concurso de **ingenio**, **pasapalabra** en inglés, la **máquina increíble** y un taller de **salud**.

Numerosa fue también la oferta de actividades **deportivas**. Además de las finales de las ligas de **fútbol sala**, **fútbolín**, y torneo de **ajedrez BiblioVegas**, hubo un taller de **circo** y artes escénicas, un campeonato de **scalextric**, un partido de **baloncesto** profesores y alumnos, un taller de



acrobacias y un taller de **defensa personal** a cargo del árbitro continental de judo Valentín González.

A todo esto se sumaron las exposiciones de **Gredos 3D**, maquetas para **pistas de Scalextric** y un mercado de **Comercio Justo**.

Puso el broche de oro un divertidísimo y variado espectáculo titulado **Cabaret**, a cargo de la compañía "La

Rota espacio escénico". Magia, acrobacias y **mucho humor** para despedir esta **entrañable jornada** que a buen seguro permanecerá en el recuerdo de todos los participantes.



Viaje por Al-Andalus



Alumnos de **3º y 4º de ESO** disfrutaron del 19 al 22 de febrero de un viaje maravilloso por tierras de **Al-Andalus**. Una experiencia repleta de emociones variadas que empezó el primer día con el disfrute de la **Córdoba** califal, **Medina-Azahara** y la impresionante mezquita-catedral de Córdoba.

Durante el viernes 20, Granada fue protagonista: la suntuosa **Alambra** y el interesante **parque de las Ciencias**.

El sábado lo dedicaron a esquiar en **Sierra Nevada**.

Para finalizar, visitaron en **Sevilla** el Real Alcázar, La Catedral y la Giralda.

Encuentro Comenius en Bari

Del 8 al 15 de Marzo se celebró el cuarto encuentro Comenius del proyecto **The incredible life of Marcus Pontius Europaeus**, en el que participamos junto a centros docentes de Francia, Turquía e Italia.

El Instituto anfitrión fue el **Liceo Quinto Orazio Flacco**, de **Bari**, un ciudad situada en el suroeste de Italia.

Durante el encuentro se recorrió la región de **Puglia**, visitando ciudades Patrimonio de la humanidad como **Alberobello** o **Castel di Monte**. Además, se realizaron diversas **actividades deportivas** y de convivencia con la que los alumnos pudieron mejorar su **competencia lingüística**.



Viaje Cultural a Londres



Del 3 al 6 de febrero, los alumnos de 2º de ESO realizaron un fantástico viaje de inmersión lingüística y cultural a Londres. Además de **practicar el inglés**, visitaron las principales **atracciones turísticas** y comerciales de la capital del Reino Unido.

Empezaron recorriendo la

ciudad en **Bus turístico**, subiendo a la noria gigante **London Eye** y realizando un cruceo por el **Támesis**.

En las siguientes jornadas visitaron el **museo de historia natural**, el museo **británico**, la Torre de Londres, Palacio de **Buckingham**... y numerosas zonas comerciales como **Candem Town**, Almacenes Harrods, la juguetería Hamleys, etc.

También disfrutaron de una jornada de convivencia con alumnos del **Colindale Primary School**.



Viaje de Estudios a Italia

Del 18 al 25 de marzo, un numeroso grupo de estudiantes de **Bachillerato** realizaron el ya tradicional viaje de estudios a **Italia**, recorriendo las principales ciudades turísticas del país: **Milán**, donde visitaron el Duomo; **Venecia**, que cautivó a todos con sus canales, puentes, iglesias y monumentos; **Padua**, con la basílica de San Antonio y la majestuosa plaza de las estatuas; **Pisa**, con su conjunto monumental de Duomo, Baptisterio y Torre inclinada; **Florenia**, cuna del Renacimiento; **Siena**, impresionante



ciudad medieval. **Asís**, cuna de San Francisco y Santa Clara, etc.

En las dos últimas jornadas disfrutaron con las numerosas plazas, iglesias y monumentos de **Roma**, y visitaron los **museos vaticanos**, la **Basílica de San Pedro**, el **Coliseo** y el **Foro Romano**.



Plan de Acción Tutorial - Plan de Orientación Académica y Profesional

El **Departamento de Orientación** y la **Educadora social** han organizado numerosas actividades:

DGT

La Dirección General de tráfico impartió charlas de **educación vial** (1º de ESO).

CRUZ ROJA

Voluntarios de Cruz Roja impartieron un taller de prevención de **consumo de drogas** (2º de ESO) y otro de **Educación Afectivo Sexual** (4º de ESO y FP Básica).

MANCOMUNIDAD

La **Mancomunidad Integral de Servicios Vegas Bajas**



ofreció un taller sobre el **buen uso de la telefonía móvil** (1º de ESO).

GUARDIA CIVIL

Agentes de la **Guardia Civil** celebraron en el Salón de actos una charla sobre los **peligros de la Red** (3º de ESO, FP Básica y PCPI).

POLICÍA NACIONAL

Por parte de la Policía, alumnos de 4º de ESO recibieron una charla de **prevención de consumo de drogas y peligros en la red**.

FUNDACIÓN TRIÁNGULO

Los alumnos de 3º y 4º de ESO recibieron charlas sobre el **respeto a la diversidad afectivo sexual**.

FAD

La **Fundación de Ayuda contra la Drogadicción**, en colaboración con la Policía Municipal, ofreció varios

talleres a los alumnos de 2º de ESO dentro del programa **Construye tu mundo**.

MILITARES

Los alumnos de 4º de ESO conocieron las características de la **carrera militar**.

EAP MONTIJO

El **Equipo de Atención Primaria del Centro de Salud** celebró un taller sobre **etiquetado de alimentos** (2º de ESO y FP Básica).

INFOEX

Trabajadores del **Plan Infoex** equipados con un completo equipo de intervención dieron una charla taller sobre **Prevención de Incendios Forestales** (1º de ESO).

UEX

Alumnos de 2º de Bachillerato participaron en las **XIII Jornadas de Puertas Abiertas de la UEX**.



Breves - Actividades Culturales

Fin del Trimestre

El último día lectivo del año se celebraron varias actividades. Para comenzar, se sirvió el ya tradicional **desayuno de convivencia**.



Posteriormente, se celebró una **gala Navideña** en el Salón de Actos del Centro, en el que se interpretaron **villancicos** y se entregaron los premios de los concursos del primer trimestre: **felicitaciones navideñas, Feria del Libro y Halloween**.



Visita a la Asamblea de Extremadura

El viernes 30 de febrero, un grupo de 27 alumnos de 3º ESO del IES Vegas Bajas acompañados por el profesor y Jefe del **Departamento de Filosofía**, José Luis Molina Bolaños y por el Profesor en prácticas, Marcos Ignacio Polo, visitaron en Mérida la **Asamblea de Extremadura** donde fueron recibidos por un **miembro del Gabinete de Comunicación** de la institución parlamentaria extremeña que les ilustró detalladamente acerca del funcio-



Patinaje



El miércoles 15 de enero se celebró la jornada de patinaje sobre hielo organizada por los departamentos de **Educación Física y Extraescolares**.



Disfrutaron de ella los alumnos de **1º y 2º de ESO**, que se desplazaron al Coliseo José Rondao Almeida en **Elvas (Portugal)**, donde se encontraba instalada la pista de hielo más grande de la península ibérica.



namiento de la **Cámara Legislativa Autónoma**.

Seguidamente se desplazaron a la **Sede de la Presidencia** del Gobierno de Extremadura. Allí les explicaron detenidamente los lugares de mayor interés del **Conventual Santiaguista** que alberga la Sede del Gobierno de Extremadura entre los que destaca la **Sala de Prensa**, el Claustro Conventual, la Sala de Juntas de Gobierno y la **Sala de las Banderas**.

Reunión Científica

El IES Vegas Bajas participó en la **XIX Reunión Científica** celebrada en el IES Santa Lucía del Trampal (Alcuéscar).

Presentó dos proyectos: "**Aquí hay tomate**", realizado por alumnos de **4º de ESO** que analizaron las características de diferentes variedades de tomates de la zona y "**Estudio de fermentaciones panarias**" llevado a cabo por alumnos de **2º de FP** de Panadería, Repostería y Confitería.



Olimpiadas



El centro ha participado con una representación de alumnos en la pasada edición de las **olimpiadas de Matemáticas y de Física**, celebradas en la facultad de ciencias de la **UEx**.



Jubilación



Obdulia Bautista Pinilla, profesora de Biología y Geología, recibió un cariñoso y merecido **homenaje** de sus compañeros y de sus alumnos.

Educ@2



El programa de **Canal Extremadura Educ@2** realizó dos reportajes: uno sobre **nuevas tecnologías**, con el profesor **Antonino Vara**, Premio Joaquín Sama a la Innovación Educativa, y otro sobre el **Ciclo Formativo de Panadería, Repostería y Confitería**.



Guiones Ciencia

Dos grupos de alumnas (**Hijas de la Luna y CMC**) coordinadas por la profesora **Pepi Jaramillo**, han sido seleccionadas para la fase final del certamen de la **UEx Guiones para la Ciencia**, que se celebrará el próximo 14 de abril en el **Teatro López de Ayala**.

Día de la paz

El Departamento de **Educación Física** realizó un emotivo vídeo en conmemoración del **Día de la Paz**.



Rosa Huertas

La escritora **Rosa Huertas** visitó el centro para charlar con los alumnos de 3º y 4º de ESO sobre sus novelas **Tuerto, maldito y enamorado** y **Mala Luna**.

